
Protokoll:  
 Ortsteilrat Sitzung Weimar-Nord  

von 05.12.2019 
 

 

Sitzungsort:  Grundschule Lucas Cranach 

Teilnehmer: Olaf Merzenich (stv. OTB, Sitzungsleitung), Andrea Schäfer, Dr. Alexander     

                       Bierbach, Wolfgang Knauer, Mathias Stelzer, Albrecht Schäfer, Florian Stehr, Marco    

                       Hennig (2. Stv. OTB) 

Abwesend:   Jan-Peter Wiegand (OTB) (entschuldigt), Katja Feinauer (entschuldigt),Sven Bärmann   

                       (unentschuldigt),  

Gäste:           0 

Zuschauer:   2 

Beginn:         18:00 Uhr  

Ende:            20:30 Uhr 

Protokoll:    Marco Hennig 

 

 

Tagesordnungspunkte 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit der Tagesordnung und des Protokolls  

2. Informationen zum Büro der Bürger- und Ortsteilbeauftragten  

3. Nutzung der Freilichtbühne im kleinen Park  

4. Verwendung der finanziellen Mittel für den Ortsteil (Planung des OT – Budgets für 19/20; 

Beschluss: Anschaffung einer Tischtennisplatte und eines Airwalkers für die Asphaltfläche im 

kleinen Park; Planung der Verfügungsmittel für 2020 

5. Liste der Ortsteilfeste für 2020/2021 

6. Auswertung Eröffnung „Weimarblick“ und „Adventsfest“    

7. Informationen zur Runde wegen der Gruppe gegenüber Netto 

8. Auswertung der Antwort der Fachämter auf die Anliegen des OTR und weitere Schritte 

9. Infoblatt Weimar Nord  

10. Pflanzaktion von Frühblühern im Ortsteil  

 

- 10 min. Pause vor nichtöffentlichem Teil – 

 

11. Erläuterung zu geplanter Verwendung im OT- Budget im „Nordlicht“ 

12. Sonstiges (Termine/ Themenvorschläge für die nächste Sitzung  
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Punkt 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit der Tagesordnung und des Protokolls 

 Herr Merzenich stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll der letzten Sitzung wird 

beschlossen.  

Punkt 2: Informationen zum Büro der Bürger- und Ortsteilbeauftragten  

 Herr Merzenich informiert, dass Frau Mendel gekündigt hat. Dadurch werden Anträge  oder 

 Fragen länger dauern. 

 Die noch offenen Sitzungsgelder werden bis Ende der Woche nachgezahlt.  

Punkt 3: Nutzung der Freilichtbühne im kleinen Park  

 Herr Merzenich und Herr Dr. Bierbach berichten das sie sich mit Frau Schild  

      (Theaterpädagogin) getroffen haben und mit ihr über mögliche Nutzung des Amphitheaters  

      gesprochen haben.  

 Es muss vor allem erst mal in diesem Bereich Ordnung geschaffen werden. 

 Kosten halten sich im Rahmen 

 Sitzflächen mussten geholzt werden 

 In der nächsten Sitzung wird über mögliche Veranstaltungen gesprochen und geplant. 

 Bauliche Maßnahmen sollten bis Mai abgeschlossen sein.   

Punkt 4: Verwendung der finanziellen Mittel für den Ortsteil (Planung des OT – Budgets für 19/20; 

Beschluss: Anschaffung einer Tischtennisplatte und eines Airwalkers für die Asphaltfläche im 

kleinen Park; Planung der Verfügungsmittel für 2020 

 Planung OT – Budget  

                 20.830 €     für 2019/2020 

                             2.650 €    Doppelschaukel  

                               870 €      Laptop + Drucker + Laptoptasche  

                    7.500 €   Tischtennisplatte + Airwalker  

                    1.000 €   Modernisierung Alarmanlage Nordlicht  

                    4.000 €   Bänke  

                    3.000 €   Freilichtbühne  

Verbleiben 1.810 €  

Beschluss: Für die Asphaltfläche auf dem Spielberg („kleiner Park“) wird eine Tischtennisplatte (2100 

€ netto) und ein Airwalker (3600 € Netto) angeschafft. Mit Frachtkosten Fundamentierung und 

Einbau wird der Gesamtpreis bei ca. 7.000 € bis 8.000 € liegen  

 2.768,05 € Verfügungsmittel mit Orientierung an 2019 

      seit September bis Dezember 9 Gratulanten á 28 €, Hochrechnung 27 x 28 = 756 €  

      500 € Adventsfest  

      Verbleiben noch 1500 € für z.B. ggf. Kosten für Freilichtbühne, Rechnung für Ortsteil   

      Veranstaltungen, Unterstützung Nordlicht für Frühjahrsputz.  

 

Punkt 5: Liste der Ortsteilfeste für 2020/2021 



Protokoll:  
 Ortsteilrat Sitzung Weimar-Nord  

von 05.12.2019 
 Adventsfest  

 Ortsteilfest (erst ab 2021) 

 Kinderfest 

 Osterfest 

Punkt 6: Auswertung Eröffnung „Weimarblick“ und „Adventsfest“    

 Eröffnung Weimarblick: Herr Merzenich, Herr Hennig und Herr Knauer waren anwesend.   

      Herr Knauer berichtet den anderen Anwesenden darüber.  

 Auswertung Adventsfest: wird von allen als positiv bewertet. Nicht so positiv werden die 

 Sprayer  bewertet, da anstatt zwei Personen nur eine Person anwesend war und  der 

Workshop nur eine  Stunde    stattfand.  

     

Punkt 7: Informationen zur Runde wegen der Gruppe gegenüber Netto 

 Herr Merzenich Berichtet über das Treffen am 26.11.19 mit Polizei, Ordnungsamt, Leiterin   

      Netto und Anwohnern vor Ort. Protokoll wird allen OTR Mitgliedern per E-Mail zugeschickt.  

Punkt 8: Auswertung der Antwort der Fachämter auf die Anliegen des OTR und weitere Schritte 

 Straße vor Diakonie/ AWO Kindergarten: FGÜ entbehrlich, Querungshilfe angedacht.  

 Verwilderung Spielplatz B – Straße: soll geplant im Winter behoben werden.  

 Gefahrenquelle Rutsche: Lücke wird verschlossen. 

 Schild für Spielplätze: sind in Arbeit ohne Nutzungszeit – hier haken wir noch mal nach. 

 Verbindungsweg Lützendorfer Str.: Schäden sind bekannt, Weg wird erst nach Beseitigung  

      von der LEG übernommen. 

 Buswartehäuschen und Mülleimer Lützendorfer Str. sowie Hundekotentsorgungbehälter –  

      aus Kostengründen abgelehnt.  

 Bereich Viehauktionshalle: Kommunal Service wird aktiv, Rewe – Flächen wird von Rewe   

      beräumt.  

 Ettersburger Str.: FGÜ nicht möglich, wir fragen Polizei wegen Erweiterung der 30er Zone  

 Fußweg Ettersburger Str.: Sanierung ist für 2021 geplant in 3 Abschnitten.  

Punkt 9: Infoblatt Weimar Nord 

  Das Infoblatt wird in Absprache mit Herrn Knauer so schnell als möglich verteilt, wenn es aus 

 dem Druck kommt.  

Punkt 10: Pflanzaktion von Frühblühern im Ortsteil 

 Herr Hennig berichtet über geplante Krokuspflanzaktion. Herr Merzenich gibt bekannt, das s 

      der Kommunalservice Bedenken hat an der geplanten Stelle, hier gibt es noch ein Treffen mit   

      diesem.  

Punkt 11: Anliegen von Frau Schäfer   

 Anwohner haben sich empört über einen Absatz auf der Straße. Herr Merzenich und Frau  

     Schäfer schauen sich diesen vor Ort an und beratschlagen Weiteres.  

Ende des öffentlichen Teils 

 


